

1年部” Where there is a will, there is a way.” より

進研記述模試11月→期末考査→県下一斉考査→進研記述模試1月へ

もう季節は冬ですよ。気がつけば三年生はセンター試験まであと1ヶ月になっています。2年後は皆さんの番になる訳です。

進研記述模試11月の結果がわかったと思いますが、もう見直しはやりましたか？個人成績表の上の方に「ここから復習」という所があって、個人個人の弱点分野が書かれています。裏面には復習の取り組み状況確認と今後の目標設定の欄があります。目標を定めることは模試の出発点です。次回1月13日（土）の記述模試～センター試験一日目と同日なのですが～に向けて目標を定めましょう。そして今回の結果を受けて、その目標達成のために、今後の学習計画をどう立てていくかがポイントです。成績アップに向けて優先的に復習する教科・科目・分野を決定し、計画的に取り組んで欲しいです。

11月の模試は本当の意味でこの4月から高校で学習した内容が基本的に問われていました。やはり予習・復習の学習習慣がついていなかった人は、それ相応の結果が出ていたと思います。一日の時間の使い方をもう一度見直すことが必要です！

2年部 「成績が向上しています。今後更に・・・」～11月進研模試の結果より～

国語 全体の標準偏差値53.7。今後の強化ポイントとしては、評論と古文。評論は、授業を大切に。そして予習段階での語句の意味調べの徹底を。古文に関しては、古文単語テストを通して単語力を身に付ける。その上で、文法や単語一つ一つを意識した予習を。また、漢字や文学史等、自学で身に付ける事項は確実に点数が取れるよう、地道な努力を重ねてほしい。評論読解にもつながるが、朝読書の際には、新書や評論なども読むようになってくれるとうれしい。

数学 全体の標準偏差値50.8。今後の強化ポイントとしては、基本的な事項の反復練習を。日々の課題による基本事項の確認と、黄色の演習プリントによる実践問題の反復を徹底しよう。また、黄色で行っている演習プリントを今後も引き続き頑張ってもらいたい。頑張ったことの結果を感じることができたと思うので、引き続き頑張ってもらいたい。

英語 全体の標準偏差値51.3。今後の強化ポイントとしては、「リスニング」と「文法・語法」、そして「表現力」の向上。朝課外でのリスニングや日々の課題を大切に（自分のためになるように）して基礎力の定着を。語彙力をつけるために、英単語テストでの8割以上合格を目標に。また、英表など授業において文単位での表現方法を身につけてほしい。

毎日の家庭学習の習慣化（日々の課題の充実） 自己の目標に向けた自学（絞り込んだ自主学习）

3年部より

23日

（21日現在）

センター試験まであと

あつという間に3週間前にもなり、一段と緊張感も増してくる頃だと思います。授業の間や昼休みなど、空き時間も惜しくなってくるはず。日頃の生活をもう一度振り返ってみて時間の使い方を考えましょう。

さて、5週連続模試も終わり、その結果も返ってきているところですが夏からの伸びはどうか。全体的に伸びてきていますがまだまだ志望校には.....と感じている生徒もいると思います。これからまだ伸びるの？と不安を抱えている生徒へ！

これからの約20日からも**伸びます！**

昨年度の3年生でセンター試験を受けた生徒の自己採点の結果が求學志成に載っていますが、統計をとると11月マーク模試からセンター試験までに得点が伸びた

生徒は全体のなんと**70%**です。もちろん何もしないで伸びるはずはありません。3年生が一丸となってセンター試験に挑む雰囲気作りはもちろん、一人一人のモチベーションも上げていきましょう。

これから各教科に費やせる時間も少なくなってきていますが、この間の進路検討会で「基礎・基本が定着していない」という指摘がよく出てきました。なかなか復習する時間を設けられなかったのもあると思いますが、これからは土日にも少しゆとりが出てくるので、今のうちにしっかり見直し、復習を行ってください。

これから寒くなっていきます。予防接種など自ら体調を守る意識を持ち、決して悔いの残らないよういっそう励んでください。

ちょっと一言

気温が下がってきて、いよいよ受験シーズン到来だと感じます。
3年生が体調に気を付けているのは当然ですが、学校全体で3年生を応援するべく、
1、2年生もマスク着用など感染症予防、体調管理を徹底して下さい。
3年生は、コツコツ最後まで努力を。「人事を尽くして、天命を待つ」のみ。